

Module 2, le genre, le sexe, les normes de genre

Nicole Cantisano

Les liens entre le genre et l'errance diagnostique, à savoir, la difficulté ou le délai dans l'obtention d'un diagnostic médical correct, sont nombreux et peuvent trouver leur origine dans des facteurs d'ordre biologique mais aussi dans des facteurs psychologiques et sociaux.

Ce module s'inscrit dans l'approche de la médecine genrée, ou médecine sensible au genre, qui constitue une approche médicale prenant en compte les différences biologiques, à savoir le sexe, et socioculturelles, à savoir le genre, entre les hommes et les femmes. Cette approche cherche à corriger les biais historiques en médecine, souvent centrée sur un modèle masculin, et à garantir une meilleure équité en matière de santé. Deux exemples principaux seront abordés : celui des maladies cardio-vasculaires chez les femmes et celui du trouble du spectre de l'autisme.